

14 Sports

**Judo/5e édition du tournoi international Master Fhat
Les Éléphants écrasent la concurrence**



L'Ivoirienne Fofana Salimata (bleu) a été plus combattive lors de la prolongation qui l'a opposée à la Gabonaise Sandrine Mbazoghe (-73kg).



Gaël Junior Ekombeng (Gabon) dominié par le Camerounais Dieudonné Dolassem (-100kg).

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Sur les quatre athlètes ivoiriens qui ont effectué le déplacement de Libreville, tous ont été médaillés au terme de cette compétition, qui a aussi vu la participation du Cameroun, classé troisième au tableau final. Côté gabonais, Master Club de Libreville a occupé le deuxième rang avec deux métaux en or, un en argent et un de bronze, des médailles remportées dans les combats gabono-gabonais.

LA cinquième édition du tournoi international "Master Fhat", organisé par le Club Master Lpig judo de Libreville, a connu son épilogue, samedi dernier, au centre sportif d'Oloumi. Avec la victoire des Éléphants de Côte d'Ivoire, qui se sont hissés sur la plus haute marche du podium. Autre invité de cette compétition, le Cameroun, classé 3e. Côté gabonais,

quinze clubs venant de Libreville et Port-Gentil étaient aussi sur la ligne de départ, totalisant en tout, 500 athlètes, mais sans grande envergure, pour inquiéter les compétiteurs des deux pays invités.

Chez les hommes, l'Ivoirien Ange Philippe Kotcha s'en est tiré avec la médaille d'or face à son compatriote Wilfried Polneau (+100kg). En -100kg, le Camerounais Dieudonné Dolassem s'est adjugé l'or face au Gabonais Gaël Junior Ekombeng du club Gena. Danny Williams Moussirou du club Kano n'a pas fait le poids devant l'Ivoirien Albachir Maïga Mohamed (81kg). Tandis que dans les -60kg, tle Camerounais Bernardin Tsala Tsala s'est emparé de la médaille d'or, au détriment de notre compatriote Freddy Abogounrin du Judo Club Libreville. La série de défaite s'est poursuivie côté gabonais avec la jeune Sandrine Mbazoghe (-57kg), qui est



Les officiles présents à la compétition.

tombée après une prolongation devant l'Ivoirienne Fofana Salimata. Chez les -73kg, Nsiala Mkoa de Kano a remporté sans grande difficulté l'or face à Stéphane Menier du Judo Club de Libreville. Pour les -66kg, Arnold Koussou Oouvelou (Master Lpig) affrontait en finale son compatriote Yorick Tsono du Gena. Une partie gagnée par le premier cité.

Côté dames, en -63 kg, Philomène Dialli du Master Lpig a remporté sans trop forcer le métal or face à Aude Nancy Mombo (Kano), alors qu'en moins de 48kg, Paule Bindang (Kodokan) s'est adjugée le même métal.

Présent à cette joute internationale, le ministre Jean-Marie Ogandaga (Fonction publique) s'est réjoui du niveau des

athlètes africains, notamment ivoiriens et camerounais, qui ont été techniquement supérieurs aux nôtres. Toute chose qui l'ont amené à dire qu'il se tient prêt à accompagner les jeunes Gabonais dans cette discipline sportive.

Hugues Boguikouma, initiateur de la compétition, s'est félicité du bon déroulement des combats, même si à un moment donné, il a regretté l'absence des équipes du Bénin, du Niger et du Maroc, qui avaient pourtant répondu à l'invitation du comité d'organisation. « Notre objectif, à long terme, est d'internationaliser le Master Fhat de Libreville et je pense que nous y arriverons », a-t-il souhaité.

Classement général:

- 1er; Côte d'Ivoire 3 or, 1 argent
- 2e Master Club de Libreville 2 or, 1 argent, 1 bronze
- 3e Cameroun 2or, 1 bronze
- 4e Judo Club Kano 1 or, 2 argent, 1 bronze
- 5e, Kodokan 1 or, 1 argent et 3 bronzes.

Brèves

Jorge Costa dans les travées de Monedan

Souvent critiqué de ne pas se rendre au stade pour assister aux rencontres du championnat, le sélectionneur national, Jorge Costa, a été aperçu dimanche dernier au stade Monedan, lors du match au sommet de la 10e journée ayant opposé CF Mounana à AS Pélican (1-0). L'entraîneur portugais, qui revient fraîchement de vacances, était accompagné de ses adjoints. Gageons qu'il va dénicher une "perle rare" qui sommeille dans notre championnat.

Pénurie de billets d'entrée

Alors que le stade de Sibang n'affichait pas complet, lors du match CF Mounana-As Pélican (1-0), de nombreux spectateurs, aussi paradoxal que cela puisse paraître, ont eu toutes les peines à accéder dans les tribunes pour suivre la rencontre, faute de billets, visiblement épuisés. Par un subterfuge qui sent l'entourloupe, les vendeurs de la Linaf leur ont livré des souches, moyennant la

somme de 1000 F. D'où la question de savoir si la Linafp est entrée en possession de l'argent issu de cette vente des souches.

Atchabao et Ngonga suspendus en interne

Absents des terrains depuis quelques journées, ces deux joueurs-clés du dispositif d'attaque du CF Mounana sont frappés d'une sanction interne. Ils purgent, selon le président du CF Mounana, Hervé-Patrick Opiangah, des sanctions pour comportements blâmables.

Pénurie d'eau minérale autour des stades

A Sibang, comme au stade Idriss Ngari, il est difficile pour les spectateurs qui s'y rendent pour suivre les rencontres de football, de trouver ce précieux liquide. Fort curieusement, dans tous les bars environnants, l'alcool est disponible à foison.

Pamphile Adjovi jette l'éponge

C'est sans son entraîneur titulaire, Pamphile Adjovi, que le Stade Migovéen, qui recevait sur ses installations de Jean Koumou à Lambarené, l'AO CMS, a concédé le match nul (1-1) pour le compte de la 10e journée. Joint au téléphone, l'entraîneur démissionnaire, qui avait signé un contrat d'un an, nous a fait part de ce que sa décision a été motivée par les mauvaises conditions de travail et les caprices d'un président, qui se comporte à l'ancienne.

Roger Avah à la tête du Stade Migovéen ?

L'ancien international gabonais pourrait, à en croire une source digne de foi, être le prochain entraîneur du club migovéen. Reste que le technicien gabonais, qui a déjà entraîné cette écurie, aurait relevé qu'il y avait plus de la quantité dans les vestiaires que de la qualité. Toute chose qui fait dire à certains que l'ancien sociétaire de l'AS Sogara pourrait reconsidérer sa position.

Anniversaire



Maman Daniel Déborah, prophétesse des nations et benjamine de prophètes des derniers temps tes Enfants, Ministres, Lévités, Peuple de Dieu rendons grâce à l'Éternel des Armées pour ce grand jour qui symbolise l'heureux souvenir de ta venue au monde. Que Dieu seul soit loué.

Par J.F.M